

varez Travieso con el rancho de San Vicente de las mulas y la familia Granados.

Ya habló mi tía María de la lucha que tuvo el Cabildo desde sus comienzos, contra los misioneros y militares para le reconocieran su autoridad frente a la eclesiástica y militar, encuentro un interesante informe en contra de los canarios que hace el Virrey de Nueva España, don Pedro Cebrián y Agustín Conde de Fuenclara.

El informe es de fecha 17 de abril de 1745 y decía así:

"Las 14 familias canarias, demandaron a los reverendos padres de las cinco misiones contra los indios que residen en las mismas contra el Capitán del Presidio y contra otras 49 familias, asentadas allí, parece como si quisieran estar solos, en posesión indiscutible de la región. Quizá ellos no encuentren espacio suficiente en esta basta área de toda la provincia".